

## Blagnac. Une chorale épatante



De gauche à droite : Bruno Dunan, principal du collège, Céline Pons, Marion Gourlet, Audrey Roudet, Pierre Delgal, directeur du groupe scolaire, et la chorale des enfants. De gauche à droite : Bruno Dunan, principal du collège, Céline Pons, Marion Gourlet, Audrey Roudet, Pierre Delgal, directeur du groupe scolaire, et la chorale des enfants.

Éducation, Blagnac

Publié le 14/12/2021 à 05 :10

Jeudi dernier, le hall de l'école des Prés a résonné aux airs d'une chorale composée de collégiens du collège Guillaumet (32 élèves de la 6<sup>e</sup> à la 3<sup>e</sup>) et des écoliers des classes de CM1/CM2 de Marion Gourlet et Audrey Roudet du groupe scolaire. Dans le public, d'autres écoliers et une poignée d'adultes, tous soumis aux règles sanitaires. Les chanteurs portaient le masque !

« Ils ont dû un peu forcer la voix, souligne Céline Pons professeure de musique et cheffe de chœur. Mais on s'habitue. A la suite du confinement, les gros projets de chorale ont été stoppés et les fonds alloués mis de côté en attendant une amélioration. Mais comme c'est frustrant de cesser toute activité, je me suis tournée vers le local avec une seule école pour que les grands retrouvent leur ancienne école et que les petits voient leur futur collège. C'est un projet commun où chacun trouve sa place, malgré l'écart d'âge important. Pour tendre vers une similarité de goût, nous avons choisi des chansons françaises sur le thème de l'écologie, et moins en polyphonie car c'est plus difficile. Il n'y a que deux voix. Le but était de reprendre un petit programme de chant réalisable et compatible avec le protocole sanitaire. J'ai travaillé avec deux collègues des collèges de Frouzins et Pibrac. Nous avons trouvé des fonds pour rétribuer des musiciens professionnels (piano et contrebasse) qui, d'après nos indications, ont créé une bande son de playback qui nous a permis de répéter sans nous rencontrer. Ces artistes nous accompagneront en live quand nous nous produirons dans les 3 collèges pour le concert final. » Car le but du projet est de présenter une restitution avec 10 chants (il n'y en avait que 4 jeudi). A Blagnac elle se déroulera le 16 juin en soirée sous le chapiteau des Ramiers, en présence des familles.

« Pour y arriver, indique Audrey Roudet, nous répétons 1 à 2 fois par semaine. A Guillaumet, c'est tous les mardis midi. Nous les avons rencontrés au collège, Marion et moi, en classe entière et demi-groupe de collégiens pour respecter les normes sanitaire, une fois avant le concert. »

C'était donc la 1<sup>ère</sup> fois que les enfants chantaient tous ensemble. Pour un résultat bluffant !